



AMLO asegura a empresarios que el gobierno buscará asumir el gasto más fuerte en el pago de pensiones

La reforma será enviada en febrero. Aseguró que ya se trabaja en el análisis de un monto, pero no aclara de dónde provendrán los recursos.



El próximo 5 de febrero el presidente enviará un último paquete de reformas constitucionales, entre ellas la de pensiones y salario mínimo. Aunque aún no despeja algunas dudas, el presidente pidió tranquilidad a empresarios: el gobierno asumirá la mayor parte del pago, dijo este lunes.

Durante su conferencia matutina en Palacio Nacional el presidente advirtió que la iniciativa busca evitar una crisis, que asegura ocurrirá una vez que la reforma de Zedillo en 1997 entre en vigor completamente. Dijo que se tratará de una corrección gradual a través de un acuerdo entre trabajadores y empresarios.

[AMLO asegura a empresarios que el gobierno buscará asumir el gasto más fuerte en el pago de pensiones \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)